



令和5年度
天草市立稜南中学校
学校だより第1号

令和5年4月12日(水)発行
文責: 校長 倉田 齊



稜南乃風

校訓(稜南魂スピリット) 自主 感動 創造

学校教育目標

「郷土・学校・自分に誇りを持ち、心豊かで、賢く、たくましい生徒の育成～心の通い合う“稜南乃風”を吹かせよう～」

新たなる出会い 入学式

昨日4月11日(火)に、第29回入学式が行われました。今年は亀川小、楠浦小などから101人(男子49人、女子52人)の新入生が入学してきました。今回の入学式は4年ぶりに在校生も会場に入り、地域からご来賓もお迎えし、コロナ前の入学式のスタイルにほぼ戻して実施しました。



濱崎理央さん

式では、まず各組の担任から一人一人の生徒の氏名点呼を行い、在校生を代表して3年生の宮崎美美さんが「歓迎の言葉」を述べました。その後、新入生を代表して濱崎理央さんが「誓いの言葉」を述べました。2人とも練習をしっかりと積んでおり、堂々とした発表ぶりでした。最後に、保護者を代表して鬼塚俊行様から身に余るご挨拶を頂戴し、職員一同全力で教育にあたることを改めて心に誓いました。



宮崎美美さん

新入生が百人を超えたのは平成17年度以来18年ぶりであり、284人といく全校生徒数は、平成19年頃と同じ人数となります。生徒数が増え、にぎやかになって、学校全体の勢いが増すように思います。今年も稜南中は確実に前進します！

就任式で7人の職員が着任

始業式に先立って、就任式が行われ、7人の職員が着任しました。(名簿については、右記スタッフ紹介を参照してください。) 7人の職員の挨拶の後、生徒を代表して、2年生の田中優乃介さんが心温まる歓迎の言葉を述べてくれました。7人の先生方、よろしくお願いします。



田中優乃介さん

稜南中スタッフ紹介 よろしくお願ひします！

諸事情につき、ホームページでは削除しております。ご了承ください。

“稜南の風”を吹かせよう！

令和5年度の稜南中学校の経営を行うに当たり、上記のタイトル枠に示した学校教育目標を立てました。縁あって稜南中校区に住み、ともに仲間として励まし合って育ってきた生徒達が、地域への愛着と郷土愛を持ち、稜南中で学べることに喜びと誇りを持ち、学校に誇りを持つことで、バランスのとれた豊かな人間性と確かな学力・体力を伸ばしてほしい願い、このような学校教育目標を定めました。

そして、身に付けた力を生かして、対外的な行事や部活動、ボランティア活動等を通して、地域や天草全体に広く発信していきたいと思います。このことを本校では「稜南の風」と呼び、それを図で表したのが下記のグランドデザインです。

まずは、挨拶や礼儀面を学校生活や部活動等で徹底させ、生徒達が地域の中で自発的に実践してほしいと思います。また、5月14日(日)の体育大会では、全校ハイヤ踊りや応援団演舞等によって、来場された皆様に“感動と元気”を発信していきたいと思います。「稜南の風」が地域にどのくらい届けられるか、保護者や地域の皆さん、今年の稜南生を温かく見守っていてください。

稜南中グランドデザイン

